
 

 

3ª Reunião Ordinária do Comitê de Investimento – IPREMAR – 2019 

Aos doze dias do mês de março do ano de dois mil e dezenove, às 10 horas, nas 

dependências da Sede do IPREMAR, sito à Rua Bom Jesus nº 225, Bairro Centro, 

neste Município, realizou-se a reunião Ordinária do Comitê de Investimentos do 

IPREMAR. Estiveram presentes: Claudiney Sprotte Pires, Maria Terezinha Gomes, o 

Diretor Administrativo Financeiro e de Benefícios, Senhor Rubens Correa Soares 

Filho, e a Diretora Executiva senhorita Sheila Cristina Anacleto. O Comitê iniciou a 

reunião no intervalo da reunião dos Conselhos Previdenciário e Fiscal do IPREMAR, 

na qual, houve a apresentação do senhor Ronaldo, da LDB Consultoria Financeira, e 

onde o Conselho Previdenciário aprovou o desinvestimento (resgate) do montante 

aplicado no fundo Caixa FI Brasil Ref. DI Longo Prazo, correspondendo a R$ 

3.694797,77 devendo este valor ser reinvestido, o intuito desta estratégia é obter 

maiores ganhos aplicando em fundos que possibilitem maior rentabilidade como os 

de renda variável e fundos indexados ao IMA-B. Considerando os fundos disponíveis 

o Comitê decidiu alocar, do valor resgatado do Caixa FI Brasil Ref. DI Longo Prazo,   

R$ 1 milhão em renda variável (FIC AÇÕES VALOR DIV e FI AÇÕES 

DIVIDENDOS), e o restante nos fundos FIC Novo Brasil IMA-B RF LP e IMA B TP 

RF LP, a data da movimentação ficará a cargo da Diretoria visto que é necessário 

verificar o melhor dia para resgate e prazos de cotização, pode este ser realizado 

junto com as aplicações referente aos repasses mensais. Na sequência foram 

aprovadas as aplicações e resgates realizados até a presenta data, e 

posteriormente foi definido que o valor referente a taxa administrativa (R$ 58 

mil), seria aplicado no fundo BB IMA B5+, vinculado a conta da taxa de 

administração, acerca dos demais recursos foi decidido que R$ 500 mil serão 

aplicados no fundo BB IMA B5+, vinculado a conta 6347-9, e o restante dos 

repasses serão aplicados no fundo BB IMA-B TP. Levando em consideração a 

necessidade de flexibilidade ao realizar as movimentações financeiras, as demais 

aplicações e resgates ficam a cargo da Diretoria, conforme julgarem necessário, 

sendo apresentadas na próxima reunião para análise e aprovação deste Comitê. Sem 

mais para o momento, deu-se por encerrada a reunião com a lavratura desta ata que 

após lida e aprovada, vai assinada pela Diretora Executiva, Diretor Administrativo 

Financeiro e de Benefícios, e pelos demais membros do Comitê.  
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